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N
ei prossimi giorni la Camera dei Deputati
comincerà la discussione sulla norma che
prevede il taglio di 345 parlamentari. Una

riforma su cui attualmente sta spingendo molto il
Movimento 5 Stelle, secondo una logica di rispar-
mio sui costi della politica che mira a ridurre i
danni prodotti da una lunga stagione di sprechi e
privilegi. Dal 2007, anno della pubblicazione del
libro “La Casta”, firmato dai giornalisti Gian
Antonio Stella e Sergio Rizzo, è andata crescendo
nell’opinione pubblica la convinzione che occor-
resse intervenire sulla spesa pubblica, attraverso
una serie di provvedimenti considerati “virtuosi”,
dall’abolizione di alcuni enti pubblici (Province
comprese) al taglio alla rappresentanza popolare.
[ ... ]                                     ...continua in seconda

Petrosino: va a fuoco l’Istituto
per Geometri. Lezioni sospese
Da lunedì mattina,

l’Istituto per Geo-
metri di Petrosino,

ha sospeso le lezioni. I
motivi sono da ricercarsi
in un incendio che ha cau-
sato tantissimi danni e che
con molta probabilità si è
verificato nella notte tra
sabato e domenica scorsa.
Quando il personale ha
aperto le porte dell’edifi-
cio si è trovato davanti
una scena incredibile: i
muri e i tetti dell’ampio
corridoio erano completamente anneriti e l’area ap-
pariva irrespirabile. Dopo una prima indagine si è
scoperto che il rogo aveva interessato dapprima
l’archivio e poi si è propagato per l’intero edificio.
Visto che il locale dove le fiamme si sono svilup-
pate, ad andare a fuoco è stato tutto il materiale car-
taceo e plastico che si trovava nell’Archivio
dell’Istituto per Geometri “R. D’Altavilla- V. Ac-
cardi”. Ingenti i danni. Il personale ha naturalmente
impedito agli alunni di entrare nell’edificio e sono
stati avvertiti i Vigili del Fuoco del Distaccamento

di Mazara, i Carabinieri
della locale Stazione e l’ex
Provincia regionale pro-
prietaria dell’edificio.
Sulle cause dell’incendio
vige ancora il massimo ri-
serbo. Ma è possibile che
si sia trattato di un incen-
dio doloso. Rimane anche
il dubbio su come, pur es-
sendo l’Istituto abbastanza
isolato dal resto dell’abi-
tato, nessuno si sia accorto
delle probabili fiamme che
sprigionavano dall’interno

della scuola. Constatati i danni e visto che l’area
era davvero irrespirabile, i Vigili del Fuoco hanno
dichiarato inagibile l’edificio. Il Libero Consorzio
Comunale ha stanziato già una somma straordina-
ria per permettere alla dirigente scolastica di inter-
venire tramite una ditta al ripristino dell’agibilità
dei locali. I Carabinieri invece stanno svolgendo le
indagini di rito. Per quanto ci hanno detto, la scuola
rimarrà chiusa almeno una settimana e per il mo-
mento – malgrado le ricerche di locali alternativi –
le lezioni sono state sospese. [ c. m. - g. d. b. ]

DANNI ALLA STRUTTURA E ALL’ ARCHIVIO. PER IL RIPRISTINO L’INTERVENTO DELL'EX PROVINCIA 

La riapertura del Centro di compostaggio di Termini
Imerese, dove conferisce il Comune di Marsala, sblocca
la situazione sul fronte della raccolta dell'organico nel
territorio comunale.Da stamattina, infatti, l'Energeti-
kambiente riprenderà il consueto servizio di prelievo a
domicilio del rifiuto organico, nelle giornate e negli orari
indicati nei calendari di ciascuna zona.

Riprende la raccolta
dell’organico a Marsala
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Ennesimo incidente a Marsala. Alle 13.55 di ieri, una vettura – una Lancia Y grigia guidata da M.
B., una giovane 32enne – usciva dal vicolo Linosa per immettersi sulla via Mazara ed ha investito
in pieno uno scooter che passava da lì e, peraltro, in fase di sorpasso. Pare che l’auto – secondo le

prime ricostruzioni – abbia omesso, uscendo dal passo, di dare la precedenza al mezzo che sopraggiun-
geva dalla via Mazara. Subito sul posto l’ambulanza del 118 per prestare le prime cure al conducente
della Ducati Monster, le cui iniziali sono M. F. di 51 anni. I sanitari hanno giudicato guaribile l’uomo
per una trentina di giorni in base alle ferite riportate. Sul posto ad indagare sulle dinamiche dell’incidente,
la Squadra della Polizia Municipale formata dagli Ispettori Luca Isacco e Franco Pizzo. 

In via Mazara auto esce dal vicolo e investe una moto
PARE CHE CI SIA UNA OMESSA PRECEDENZA. IL CONDUCENTE DELLA DUCATI È RIMASTO FERITO

Nella giornata di ieri la deputata del M5S Valen-
tina Palmeri ha incontrato i Presidenti della
SRR TP Nord e Sud, i sindaci di Partanna e di

Marsala, ed i tecnici delle due SRR. È stato fatto il
punto sulla progettualità ancora in corso di definizione,
in particolare su quella riguardante l’impianto per la ge-
stione dell’umido proveniente dalla raccolta differen-
ziata della provincia di Trapani, ossia l’impianto di
compostaggio che dovrebbe sorgere a Calatafimi Se-
gesta in un terreno confiscato alla mafia, destinatario
tra l’altro di un finanziamento pubblico (fondi Patto per

il sud). Durante l’incontro la deputata ha specificato
che è necessario, nell’interesse dei cittadini, cercare di
sviluppare tutte quelle azioni parallele alla progetta-
zione esecutiva, quali: predisposizione dello schema
del bando di gara, ma, ancor più, l’individuazione con
certezza degli utilizzatori finali del compost di qualità,
dando finalmente seguito, a 47 anni distanza dalla Di-
chiarazione di Londra, al principio che il rifiuto è in re-
altà una risorsa da utilizzare. “Con soddisfazione ho
appreso – ha detto la Palmeri – da parte del sindaco Ni-
cola Catania, che sono stati anticipati i tempi di conse-

gna del progetto esecutivo rispetto a quanto si era sta-
bilito durante l’ultima riunione, quindi, verosimilmente,
la consegna del progetto potrebbe avvenire il 30 no-
vembre. Nell’apprezzamento dell’intesa raggiunta tra
le due SRR ho sollecitato il pieno recepimento delle
nuove Direttive europee sull’economia circolare, regi-
strando l’interesse da parte delle due SSR a recuperare
i ritardi accumulati e ad accogliere l’invito a porre in
essere tutte le azioni per cercare di essere un modello
di applicazione circolare per la Sicilia e – magari – per
larga parte dell’Italia”.

Emergenza rifiuti, il deputato regionale Valentina
Palmeri ha incontrato i sindaci di Marsala e Partanna

AL CENTRO DELLA RIUNIONE LA VICENDA DELL'IMPIANTO DI COMPOSTAGGIO DI CALATAFIMI SEGESTA

Nella seduta di lunedì pomeriggio il Consiglio comunale posto in discussione
il regolamento per le compostiere di comunità e prossimità. Il vice sindaco
Agostino Licari presente ai lavori, ha comunicato che la delibera dovrà essere

approvata entro il 7 ottobre se si vuole presentare istanza per ottenere il finanziamento
per la realizzazione degli impianti con le compostiere. Dopo la serie di immancabili
comunicazioni relative agli argomenti più disparati, in cui l'ha fatta da padrone ancora
una volta la raccolta dei rifiuti e lo stato di abbandono degli stessi nelle vie della città,
si è passato al punto prelevato riguardante l'individuazione delle aree. “L’Ammini-
strazione - ha detto Agostino Licari - ha dato mandato agli uffici competenti per in-
dividuare la altre zone per il compostaggio e che il 7 ottobre è il termine ultimo per
la presentazione della richiesta di finanziamento. Ci sono difficoltà per lo smaltimento

dell'organico in quanto tutti gli impianti siciliani non sono disponibili”. Sulle disca-
riche che si creano a causa dell'abbandono indiscriminato della spazzatura, Licari ha
detto che continueranno i controlli. “Ci sono anche migliaia di utenti che non hanno
ritirato i mastelli. Per loro scatteranno controlli e sanzioni”. Sui siti individuati ci sono
delle novità in quanto a quelli proposti si aggiungono quelle delle scuole di Ciappola
e contrada Colombaia Lasagna. Dopo interventi di diversi Consiglieri comunali è
passata la proposta che va nella direzione della individuazione di altri siti siti mentre
“...per i regolamenti si potrà differire di qualche giorno”, ha detto il presidente Enzo
Sturiano. La seduta è stata rinviata a giovedì 3 ottobre prossimo alle ore 16, mentre
entro la mattina dello stesso giorno potranno essere presentati gli emendamenti di
modifica del regolamento.  

L’Aula rinvia la seduta: cercare aree per le compostiere
DOPO UNA SERIE DI COMUNICAZIONI, IL CONSIGLIO È STATO AGGIORNATO AL PROSSIMO 3 OTTOBRE

[ Tagli e ritagli ] - Effettivamente, per lungo tempo la “Casta” aveva esagerato, spre-
mendo tutto ciò che poteva e approfittando della propria posizione per favorire carriere
di amici e parenti. Tutto ciò in spregio ai sacrifici chiesti ai cittadini per risanare il
debito pubblico o mettere a posto i conti. La voglia di porre un argine ai mal costumi
degli anni scorsi ha fatto però perdere di vista il valore della rappresentanza popolare.
Per andare più sul concreto, la proposta legislativa che sta per essere discussa a Mon-
tecitorio priverà la Sicilia di 20 deputati e 9 senatori. Di fatto, ciò avvantaggerà i grandi
centri e ridurrà drasticamente le presenze provenienti dalle realtà periferiche. Così,
per parlare di noi, dopo anni a lamentarci della mancata rappresentanza del nostro
territorio a beneficio di altri centri del trapanese, finiremo per andare a fare anticamera
a Palermo e Catania. E’ davvero la soluzione migliore per la nostra democrazia? Non
sarebbe stato meglio mantenere fisso il numero di parlamentari e ridurre indennità,
cumuli di cariche e assurdi benefici? Nel 2012, la decisione del governo Crocetta di
cancellare le vecchie Province e sostituirli con i Liberi Consorzi fu accolta con generale

favore. A distanza di 7 anni, possiamo parlare di servizi migliori, di gestioni più vir-
tuose? Basterebbe chiedere alle popolazioni scolastiche degli istituti superiori, o a chi
quotidianamente transita dalle strade provinciali…E poi, dovesse passare il taglio ai
parlamentari, ci accontentiamo di pagare 345 stipendi in meno senza pretendere troppo
dai 600 superstiti o cominciamo finalmente a pretendere qualità nella rappresentanza?
No, perché alla fine l’impressione è che, in politica come in altri servizi pubblici, il pro-
blema risieda sempre nelle spese che si affrontano e non nel valore delle prestazioni. Il
pensiero, in questi casi, va immediatamente ai Paesi Scandinavi, che possono vantare
un Welfare State decisamente più completo del nostro, ma complessivamente sostenibile
da un punto di vista economico. Secondo i principali osservatori, la chiave di tutto è la
corruzione: da loro ce n’è poca, da noi tanta. A ben vedere, più che il numero dei par-
lamentari si dovrebbe dunque cambiare la mentalità della classe dirigente, eliminando
le condizioni che alimentano i fenomeni corruttivi. Ma per riuscirci, occorrerà aspettare
ancora tanto tempo. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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L’associazione Ciuri ripro-
pone per il quinto anno
consecutivo il PREMIO

91025 – Il Premio della Città di
Marsala, una serata dedicata alle
eccellenze del territorio. L’evento
si terrà al Teatro Impero dome-
nica 24 novembre alle ore 17.30,
confermando così la volontà del
Presidente Peralta di far assistere
allo spettacolo gratuito a più per-
sone. Bocche cucite sui premiati
2019 che nelle passate edizioni
ha visto riconoscimenti per Rosa-
rio Fiorello, Daniele Silvestri,
Lidia Schillaci, il maestro pastic-
cere Nicola Fiasconaro, il Corpo
Nazionale dei Vigili del Fuoco,
l'attore Alessio Piazza, Giorgio
Magnato, il comico Alessandro

Gandolfo, la scienziata Anna
Grassellino, il Presidente della
Camera di Commercio Pino
Pace, la velista Laura Linares, il
musicista Gino De Vita, ecc.
Tante le sorprese che daranno lu-
stro all’evento. Soddisfatto per il

lavoro svolto finora, il Presidente
dell'Associazione Ciuri nonché
patron del Premio 91025: “Ogni
anno quando finisce la serata ini-
zio a ricevere telefonate, mail e
messaggi da persone che mi se-
gnalano personalità da premiare
l’anno successivo – dichiara Pe-
ralta – significa che c’è molta at-
tenzione intorno all’evento e
questo mi fa un immenso piacere.
Fra l’altro l’evento ogni anno ri-
ceve il sostegno da diverse
aziende del territorio che hanno
creduto nel valore del progetto e
sono ben liete di sostenerlo”.
L’ingresso è libero. Media par-
tner dell’evento il quotidiano
Marsala C’è, il portale Itacanoti-
zie.it e LaTr3 canale tv 616.

Torna all'Impero il Premio 91025
delle eccellenze del territorio

L’APPUNTAMENTO È PER DOMENICA 24 NOVEMBRE. TANTE NOVITÀ E NUOVI VOLTI SUL PALCO

“Cari nonni siete preziosi, anzi direi che
siete favolosi. Tornate bambini per gio-
care, ma mi sapete anche guidare”. Con

questi versi, gli alunni delle classi quarta e quinta
primaria del plesso Casazze dell’Istituto Compren-
sivo “Stefano Pellegrino” hanno avviato una spe-
ciale festa dei nonni per allietare gli anziani ospiti di
una comunità alloggio. Si tratta di un’iniziativa rea-
lizzata dalle insegnanti Maria Teresa Mezzapelle,
Mimma Santo, Giovanna Macchia, Antonietta
Treno, Paola Galfano e Concetta Patti che hanno
proposto agli alunni di realizzare uno speciale bi-
glietto d’auguri da donare. I bambini hanno messo
su anche uno spettacolo ad hoc, letto poesie, can-
tando canzoni, ballato, ecc, il tutto terminato con una
merenda comune e un'intervista che gli alunni hanno
fatto ai “nonni” che si sono così raccontati. “Il con-

fronto generazionale – ha commentato la dirigente
scolastica Nicoletta Drago – è sempre un momento
di arricchimento e lo è ancora di più se si carica di
valori umani che fanno crescere gli alunni non solo
dal punto di vista cognitivo, ma relazionale. Per que-
sto la nostra scuola sostiene sempre proposte del ge-
nere”. Lo scorso anno la scuola aveva promosso
un'iniziativa simile al plesso Gabelli. 

Alunni del plesso Casazze in visita
ad una vicina comunità di anziani

MATTINATA CHE HA ALLIETATO I “NONNI” GRAZIE ALL'INIZIATIVA DELLA “PELLEGRINO”

Il sindaco di Marsala Alberto Di Girolamo, ha ricevuto
al Palazzo Municipale il presidente e l’economo,
Franco Polettini e Fausto Patti, del Comitato marsalese

dell’Associazione “Aiutiamoli a Vivere”, costituitosi re-
centemente per aiutare i bambini provenienti dalla Bielo-
russia. Del gruppo che lavora per fare in modo che i
ragazzi della Bielorussia possano fruire di una vacanza te-
rapeutica fa parte, come vice presidente, Don Tommaso

Lombardo, Parroco di Terrenove Bambina. Il Comitato ha
fatto presente al Sindaco di Girolamo  l’attività già svolta
e quello che si propone di attuare. Tra l’altro, Polettini e
Patti, hanno già presentato al primo cittadino il programma
del 26esimo Convegno nazionale dell’Associazione che si
terrà nella nostra Città dal 5 all’8 dicembre prossimi dal
titolo “Abbiamo scoperto con l’accoglienza dei bambini
che l’uomo per essere saggio deve sopportare e resistere”. 

Accanto ai bimbi bielorussi: incontro dal sindaco
A MARSALA UN CONVEGNO DAL 5 ALL'8 DICEMBRE CON L’ASSOCIAZIONE “AIUTIAMOLI A VIVERE”

50 anni di fedeltà, tra 
la Tunisia e  la Sicilia

Domenica scorsa, nella Cattedrale di San Lorenzo
di Trapani, nella Messa domenicale presieduta dal
parroco don Gaspare Gruppuso e concelebrata da
don Francesco Fiorino, Rita Anna Mangogna e Ga-
spare Bannino hanno ricordato i 50 anni della fe-
deltà matrimoniale. Rita e Gaspare, figli e nipoti di
siciliani che all'inizio del 1900 migrarono in Tuni-
sia, sono nati e cresciuti lì. Hanno la cittadinanza
francese ed italiana, amano la Tunisia ma hanno la
Sicilia in ogni loro ricordo familiare. Gaspare è ori-
ginario di Favignana, Rita di Castelvetrano e Tra-
pani. Sono molto riconoscenti per la decisione dei
loro nonni e genitori di aver attraversato il Medi-
terraneo per avere una vita più sicura e degna. Rita
è inoltre impegnata a Tunisi, come volontaria, a di-
rigere la Casa per Anziani di Rades, dove risiedono
insieme francesi, italiani, tunisini. 
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Ad un anno dalla scomparsa prematura di Sal-
vatore Granata, campione siciliano di Biliardo,
il CBS “Biglie e Birilli” di Marsala, diretto da

Peppe Cucchiara, organizza il 1° Memorial a lui dedi-
cato. L'evento si terrà dal 3 al 13 ottobre con la colla-
borazione del figlio Davide Granata, giocatore della
categoria Master. Si tratta di una gara regionale, attività
libera territoriale, le cui iscrizioni si chiuderanno il 5
ottobre. Saranno due le specialità in gioco sui tavoli
verdi: 5 Birilli e 9 Birilli a turni doppi e gare a batterie
separate; il girone finale sarà “Open con handicap”.
Inoltre c'è una bella notizia per “Biglie e Birilli”: Ema-

nuel Cucchiara, figlio del presidente del CBS, a soli 14
anni è attualmente il più giovane campione di Biliardo
italiano categoria Juniores. Grandi soddisfazioni ed un
futuro sicuramente promettente.

“Biglie e Birilli” organizza il 1°
Memorial “Salvatore Granata”

EMANUEL CUCCHIARA DELLA CBS È IL PIÙ GIOVANE CAMPIONE ITALIANO JR.

GLI AZZURRI SI DOVRANNO PREPARARE IN VISTA DEL CAMPIONATO DI C 2

Domenica scorsa, presso il
suggestivo Monumento ai
Mille, con il patrocinio

dell'Amministrazione Comunale,
si è svolta la 14° edizione del
Campionato Italiano a Squadre
(CIS) Under 16 (suddiviso nelle
categorie Under 16, Under 14,
Under 12 ed Under 10) e la 9° edizione della Coppa Si-
cilia. Alla manifestazione organizzata dalla locale società
dell'A.D. Scacchi Lilybetana, sotto l'egida del Comitato
Scacchistico Siciliano, hanno preso parte 30 squadre, per
137 giocatori. Nel CIS Under 16 il titolo è andato al Cen-
tro Scacchi Palermo, che ha preceduto i ragazzi della Li-
lybetana. Nel CIS Under 14 altra vittoria del Centro
Scacchi Palermo, che precede i cugini del Circolo Pa-
lermitano Scacchi. Nel CIS Under 12 primo il Circolo
Palermitano che precede la Lilybetana. Nell'Under 10

podio ancora tutto del capoluogo
siciliano. Le prime due squadre
classificate di ciascuna categoria
accedono alle fasi nazionali del
CIS Under 16, in programma ad
Arco di Trento dal 31 ottobre al
3 novembre. Anche in Coppa Si-
cilia dominio palermitano col

Circolo Scacchi Master primo e il Centro Scacchi se-
condo, terza l'Academy Bagheria. Alla premiazione sono
intervenuti, oltre al Presidente del Comitato Scacchistico
Siciliano Riccardo Merendino e al Delegato FSI di Tra-
pani Giuseppe Cerami, il vice sindaco Agostino Licari,
l'assessore allo Sport Andrea Baiata e la Delegata Pro-
vinciale CONI Elena Avellone. Buona la direzione ar-
bitrale del marsalese Domenico Buffa coadiuvato
dall’altro marsalese Michele Colicchia e dal palermitano
Franco Lupo.

Week end scacchistico a Marsala:
dominano gli alfieri palermitani

BENE I RAGAZZI DELLA LILYBETANA CHE HA ORGANIZZATO GLI EVENTI

Il Città di Marsala, lo scorso sabato, è uscito sconfitto dal torneo
valido per la Coppa Sicilia di serie C 2, perdendo col Salemi per 4
a 2. Gli uomini di Mister Robino, padroni di casa, hanno sin dalle

prime battute, il controllo del match andando in vantaggio con Cascia
e dopo con Mattia Robino che al suo esordio segna il 2 a 0. Il primo
tempo finisce 3 a 0 per il Salemi. La ripresa inizia in sottotono per il
Salemi che invece fa svegliare il Città di Marsala mettendo a segno
due goal in rapida successione ma è una parentesi che dura poco visto che il Salemi chiude il match sul 4 a 2.  Ora
il Città di Marsala dovrà prepararsi per l'avvio del Campionato. Di Calcio a 5 Serie C 2.

Coppa Sicilia: il Città di Marsala
esce sconfitto contro il Salemi


